



## GN compró drones con sobreprecio: diputados; piden investigación de contrato

*La Guardia Nacional pagó 87.1 mdp por cuatro drones a Cloud Enterprise Services, dirigida por Enrique Horacio Ruiz.*



Diputados de diferentes grupos parlamentarios piden a la Secretaría de la Función Pública (SFP) investigar un contrato que la Guardia Nacional otorgó a Cloud Enterprise Services, empresa dirigida por Enrique Horacio Ruiz Hernández que vendió con sobreprecio cuatro vehículos aéreos no tripulados conocidos como drones.

Además, los legisladores solicitan cancelar el contrato al argumentar que la falta de un certificado de aeronavegabilidad debió provocar el desechamiento de la propuesta.